
Skript

Information vom 28. November 2022 über die Masarah,
eine kosmische Kriegergruppe
Einleitung

Die Gruppen, in denen Martijn van Staveren aktiv ist, sehen Schwingungsfelder, und das ist 
es, was sie sehen, und sie erforschen sie auch mit Bewusstsein und auch mit Technologie - 
und das hat alles mit der Kriegergruppe zu tun, über die ich jetzt sprechen werde. Wir 
erforschen multidimensional, also durch die Dimensionen hindurch, und das sind Billionen 
von Realitäten, die durcheinander hindurch laufen. Wir erforschen eine solche Wirklichkeit, 
wir haben selbst ein besonderes Bewusstsein darin geschaffen, da muss man überhaupt in 
der Lage dazu sein, auch in das hineinschauen zu können, in etwas, das nicht von dir ist, wir 
gehen hinein und schauen uns das Verhalten dieser Intelligenz an, die versucht, den freien 
Willen, also die Lebenskraft, zu kontrollieren (archontische Beeinflussung, parasitärer Befall, 
Schwarmintelligenzen). Wir können sagen, dass es eigentlich Identitäten sind, die aus allerlei
verschiedenen Richtungen kommen und in das Quantenfeld eingebracht werden - und da 
steckt eine gigantische Steuerung dahinter. Unsere Aufgabe ist es, und ich bin Koordinator 
darin, ist das Untersuchen dieser Felder. Und auch mit einem sehr deutlichen Statement 
darin: DAS BEENDEN DAVON! Das ist also ein Gedanke, der aus der allertiefsten Frequenz 
hervor kommt, die in uns liegt, und das ist: dass das Leben seinen Weg frei wählen wird. 
Also auch hier auf der Erde. Wir haben auch assistiert an der Erschaffung von Welten, denn 
es geschah mit Regelmäßigkeit, dass da Entscheidungen getroffen wurden durch andere, 
die in Situationen geraten sind, in denen ihr Bewusstsein durch andere Intelligenz 
übernommen wurde oder sich eingefügt hat, dass das Errichten einer neuen Wirklichkeit 
notwendig ist, um sich selbst zu erforschen.

Und dabei helfen wir. Wir haben also daran mitgearbeitet, ich auch, an der Erschaffung von 
unter anderem dieser Welt. Es geht nicht um mich, es geht um etwas ganz Großes. Es dreht
sich nicht um mich, ich spreche es nur aus. Es geht um uns, wer wir zutiefst sind, und das 
spürst du im Wasser, in unserem Herzen, in der Liebe zur Natur und zueinander. Darum 
geht es hier. Und um die Liebe zur universellen Kraft, die in allen lebenden Bibliotheken, wie
auch immer die Bibliothek aufgebaut ist, anwesend ist. Das Achten und den Respekt haben 
für die Living Force (Lebenskraft). Wir nennen das hier die Natur. Wir haben daran 
mitgearbeitet und diese Welt ist entstanden und das ist eine fantastische Wirklichkeit 
geworden. Schließlich sind da Dinge passiert in dieser Welt und ich bin auch in diese Welt 
gekommen. Hier geht es darum, das Bewusstsein miteinander zurückzubringen, um gut ins 
Gespräch zu kommen und nicht darum gegeneinander zu kämpfen, sondern gut ins 
Gespräch zu kommen in der Sprache, aber auch wirklich in der Frequenz. Darum, uns 
miteinander abzustimmen. Du stimmst mich nicht ab, und ich stimme dich nicht ab, aber 
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wir stimmen uns trotzdem gemeinsam ab, dadurch, dass wir zusammen in diesem großen 
Thema sind. Was passiert ist, ist, dass da Welten gefallen sind, also ganze Universen, ganze 
Schwärme von Bewusstsein sind durch Welten gereist und haben sich in bestimmten 
Gebieten niedergelassen. Das solltest du jetzt nicht in einer physischen Form sehen, aber 
das, worüber ich spreche, über Intelligenz, die sich auf hyperintelligente Weise als 
Information verbreitet, als Frequenz durch die Frequenzfelder hindurch, und verursachen 
damit eine Art Ausgrenzung von vielen, vielen Möglichkeiten im Feld, hin zu Skripten, zu 
Ursache-Wirkungs-Systemen (Anmerkung: 97 % der Möglichkeiten, die im Experiment 
angelegt waren). Und so bin ich jetzt hier und wir haben eine Art gemeinschaftliche 
Aufgabe, die nicht, die kann ich nicht benennen, aber wir haben eine gemeinsame Aufgabe, 
wenn du einfach nur deine Arbeit machst - wenn du einfach das lebst, was du wirklich zu 
tun hast, dann tust du dasselbe wie ich und wenn ich wirklich lebe und wirklich mache, dann
mache ich das gleiche wie du und dann sind wir Schwestern und Brüder. Das kann man 
nicht erklären, denn dann überschreitet man Grenzen und fängt an, sich gegenseitig zu 
sagen, wie man es machen soll. Das solltest du nicht tun, denn du musst es einzigartig tun, 
auf deine Weise.

Ich bin also hierher gekommen und habe in dieser Welt viele schöne Dinge gesehen. Bevor 
ich hierher kam, habe ich mir auch andere Welten angeschaut, und was wir tun, von den 
Antarrah-Räten aus, die wir sind, ist, dass wir - und wir sind übrigens nicht die einfachsten - 
das will ich auch mal gesagt haben. Wir sind sehr liebevoll und äußerst geneigt, alles und 
jeden - wir respektieren jeden, indem wir die eigene Entscheidung aufrecht halten. Das tue 
ich auch hier. Aber wir sind nicht die Einfachsten, und damit meine ich: Wir steigen nie aus! 
Niemals! Niemals! Wir stehen, das ist die Stärke der menschlichen Rasse und 
Herkunft/Ursprung. Und ob du nun aus einer Welt kommst, die ganz in der Natur lebt und 
dass du aus diesen Welten und diesen Wirklichkeiten gelegentlich in eine Welt reist, in der 
es auch sehr große Städte gibt, die übrigens auch in die Natur eingebettet sind, alles ist mit 
der Natur verbunden. Das spielt überhaupt keine Rolle. Das ist unsere Kraft. Und ich war in 
Welten, in die wir mit großen Koalitionsgruppen hineingegangen sind, und dann spreche ich
wirklich von Millionen auf einmal - und das ist wirklich nichts für uns Leute, ein paar 
Millionen sind wirklich nichts, das ist einfach gut organisiert, aber für unsere Verhältnisse ist 
das minimal. Wir sind in Welten hineingegangen und darin lassen wir stets gemeinsam – 
und es ist ein Bewusstsein, vom Herzen getragen, eine Bewusstseinsintelligenz, aus dem 
Herzen heraus bringen wir uns ein- wir bringen unsere Intelligenz immer in einer 
bestimmten Weise in das Feld. Wenn eine Wirklichkeit verzerrt ist, wenn eine Wirklichkeit 
nicht mehr richtig funktioniert, wenn der freie Wille dort nicht mehr funktioniert, sagen wir 
nie: Nein! Wir sind Quellwesen, wir tragen die Quellkraft in uns. Wir sagen nie: "Lasst sie in 
Ruhe, das ist ihre Aufgabe, das ist ihre Mission, das ist so gewollt, das ist ein Lernprozess, 
wer sind wir, dass wir uns da einmischen. Das sagen wir nicht. Was wir tun, ist unser 
Bewusstsein, das dosieren wir in dieser Wirklichkeit, sodass dieses Teil von uns selbst 
sichtbar wird in dieser Welt, also die Frequenzen. Du kannst es dir als Software im 
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Computer vorstellen, aber in Wirklichkeit ist es Bewusstsein, das dort eingebracht wird, und 
um dort anzuknüpfen und es gibt bestimmte Aktionen dafür - die musst du tatsächlich 
durchführen, man könnte fast sagen, eine Zeremonie, aber das ist auch ein Wort, das die 
eine oder andere Bedeutung hat, aber es ist tatsächlich eine Art Zeremonie, und dann 
werden diese Frequenzfelder, die gehen dort hindurch und manifestieren sich darin - sie 
werden von den Bosonen (Quantenteilchen), die sie empfangen, umgesetzt in eine 
materielle Situation. Und in diesem Fall sind das dann bestimmte Eigenschaften unserer 
Nachhut, die in dieser Welt sichtbar werden. Auf diese Weise bringen wir auch bestimmte 
Kriegervölker hinein. Denkt nicht, dass ihr ein kriegerisches Volk seid, weil ihr einen Speer 
habt. Dass man etwas entsprechen muss, dass man wie ein kriegerisches Volk aussehen 
muss. Dass Krieger sich in Welten wie dieser aufrecht erhalten, durch den Naturhintergrund
(-verbundenheit) und durch Naturvölker, ja auch wirklich in der Reinheit, so gut es möglich 
ist, indem sie die Reinheit bewahren, das sehen wir auch hier.

Die Masarah ist eine hochspezialisierte Beendigungsgruppe

Es gibt ein Volk, das sich die Masarahs nennt, das sind superreine Menschen, in irdischer 
Größe würde ich sagen, sie sind 4 Meter groß. Und sie sind echte Kämpfer, echte Krieger. 
Und die können Schach spielen im Feld. Diese tragen absolute Liebe und Respekt in sich, 
aber wenn sie in einem Feld geboren werden, wenn sie in dem Feld erwachen, wenn sich 
diese Frequenz in dem Feld verwandelt in Materie, woraus die Materie entsteht, dann sind 
sie echte Krieger, echte Kämpfer. Wir finden sie hier auf der Erde auch wieder. Die Massai 
und die Maori. Das sind nur ein paar, aber denke genau darüber nach, welch eine Kraft 
darin liegt. Das sind Schwingungsfelder von anderswo. Sie zeigen uns das eine oder andere.
Wenn man diese Leute erforscht und sie wahrnimmst, zeigen sie es. Das ist eine Kraft aus 
dem Geist, aus ihrem Bewusstsein. Bammm! Und was sie machen.... Maori bedeutet 
ursprünglicher Krieger und Massai bedeutet Helfer der Götter.

Diese Organisation, so nenne ich sie mal, ist eine sehr große intergalaktische Organisation, 
die kommen herein in Form von sehr spezialisierten Beendigungsgruppen, das ist das Wort.
Das nimmt das letzte Stückchen der Verseuchung, das noch irgendwo in der Information 
drinsitzt, heraus. Das sind sehr mächtige Krieger. Und sie sind auch hier auf der Erde. Ich 
habe sie gesehen, und sie sind riesig. Ich habe gesagt, 4 Meter und sie sind sehr athletisch. 
Die Masarah haben eine leicht dunkle, nicht sehr dunkle, aber leicht getönte Haut und 
praktisch alle haben langes schwarzes Haar mit sehr schönen Verzierungen. Sie haben 
Kleidung, in der in diesem Stück (Hals), das ist einfach ihre Kleidung, und in diesem Stück 
läuft ein goldbronzenes, ich weiß nicht, welches Material das ist, läuft ein Kragen aus 
unzerstörbarem Material. Das geht ihnen bis zum Kinn. Und sie haben strahlend blaue 
Augen. Hochgelobte, hoch gepriesene Zivilisationen, die in Gebiete kommen, in denen Krieg
wütet. Sie bringen sich selbst hinein, und wenn sie erst einmal drin sind, behalten sie bis zu 
einem bestimmten Moment die Kraft dessen, was sie sind, also ihre Sternenkraft, die in 
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diese Wirklichkeit eingetreten ist, bis zu einem bestimmten Moment noch bei und dann 
passiert es! Sie sind hier gelandet! Richtig viele sind gelandet, du auch, ne, du bist auch hier 
drinnen! Bedenke gut, was hier vor sich geht. Wir sind hierher gekommen, um Frieden zu 
schaffen, aber Frieden kann es nicht geben, wenn man den Krieg nicht beendet. Und um 
den Krieg zu beenden, muss man ihn sehen. Ihn auch sehen in dir selbst und ihn auch 
sehen in deinem Umfeld. Ich möchte das Wort "Schlägertrupp" noch nicht verwenden. Aber 
das sind sehr starke Krieger. Sie sind in ihrer Heimatwelt, in ihrer Heimatwelt leben sie mit 
27 Millionen Menschen, das sind gar nicht mal so viele, aber es ist ihre Heimatwelt. Sie 
haben sich verbreitet wie Nomaden durch praktisch alle Welten, überall kann man ihnen 
begegnen. Das ist eine sehr interessante Zivilisation. Ich war, glaube ich, etwa 12 Jahre alt, 
ich war noch in der Grundschule, als ich sie kennenlernte. Und ich war in der fünften Klasse,
wenn ich mich richtig erinnere. (erzählt etwas über das Klassenzimmer, die Toilette). Damals
bekam ich zum ersten Mal Kontakt mit ihnen und ich erinnere mich noch sehr gut daran, 
wie das war. Ich schrieb an einem Tisch, ich saß nicht am Fenster, sondern einen Platz 
weiter. Wir haben eine Art Diktat gemacht. (Und er erzählt dann, wie er so viele leere Blätter 
abgegeben hat und wie sehr er im Schulsystem gefangen war). Wenn er den leeren Zettel 
abgegeben hatte, ging er aus dem Klassenzimmer und stellte sich hinter die Tür, um durch 
das Fenster zu schauen. Und dann sah ich alle meine Freunde dort sitzen und fühlte mich ...
tot. Lebendig, weil ich raus gegangen war, aber dies ist das Totenreich, das auch 
beschrieben wird. Das kommt nicht hier danach, das ist das hier. Unglaublich.

Begegnung mit den Masarahs im Alter von 12 Jahren

Ich saß also nicht am Fenster und ich war mit einem Diktat beschäftigt und während ich 
dieses Diktat machte und am Schreiben war, blies mir plötzlich der Wind in den Nacken. 
Und ich dachte: Was ist das den nun! Das Fenster ist offen und ich schaue mich so um und 
ich sehe das komplette Klassenzimmer nicht mehr. Ich sitze einfach an einem Holztisch mit 
einem Stift, mit einer Art Schnur an der Rückseite dieses Stifts, ein sehr seltsamer Stift für 
uns, und ich sitze da und sehe plötzlich, dass ich in einer völlig anderen Umgebung bin. 
Dann war ich in einem kurzen Moment durch diese Portale von dieser Matrix gegangen, die 
sich also drehen kann, dass sie sich in dem Moment dreht, in dem man angeblich stirbt ... 
sehr amüsant ... ich saß also an diesem Tisch in einem Raum in der Natur mit all den Leuten
aus meinem eigenen Team und wir schrieben Dinge mit den Kriegern. Und das war ein ganz
besonderes Ereignis. Das dauert dann so im Durchschnitt, diese Erfahrung, dass ich da war,
vielleicht 2 Wochen. Ich bin also 2 Wochen da, einfach komplett da. Ich weiß, dass ich nicht 
mehr in der Schule bin, ich lebe dort, ich mache dort Dinge und alles, einfach alles. Und 
dann kommt der Moment, wo das aufhört und mir wieder bewusst wird, dass ich mit dem 
Stift in einem Diktat sitze. So ein Quatsch, so ein Diktat. Wenn man nicht aufpasst, wird man 
einfach zu einem Rebellen gegen diese Art von Dingen, wäre da nicht die Tatsache, dass 
mein Bewusstsein sich an alles zu erinnern weiß, ich weiß einfach, wer ich bin, so dass ich 
verstehe, was dort geschieht. Deshalb konnte ich damit umgehen. Aber in den zwei 
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Wochen, in denen ich dort war, sind wir durchgegangen, was wir hier auf der Erde tun 
werden, zumindest das, was damals der Plan war. Und das ist nicht sanft!

Wenn ich also höre, wie Menschen ihre Kriegerschaft an die Garderobe gehängt und sich 
allen möglichen Meditationen und Zuständen hingegeben haben, aber eigentlich nur ihr 
eigenes Bewusstsein von innen heraus, dieses Kriegerbewusstsein, eigentlich einfach 
vergessen haben! Das zu sehen ist wirklich schockierend. Na ja, und dann war ich wieder 
wach, und dann bin ich nach Hause gegangen und habe Nasenbluten bekommen, und ich 
bin zu meiner Mutter nach Hause gekommen und bekam alle möglichen Tücher unter die 
Nase. Und dann fragte sie, was los sei, und dann erzählte ich, dass ich zwei Wochen lang 
weg gewesen sei. Dann fragte sie: "Wo bist du gewesen, mein Schatz? Erzähle alles darüber, 
aber erst einmal stoppen wir das Nasenbluten. Sehr angemessen auf mich reagiert, das ist 
sehr schön. Die Masarahs sind sehr große Krieger und in dieser Welt ist es so, dass - es geht
übrigens nicht um eine Kriegerzivilisation, sondern um mehrere. Aber das ist innerhalb der 
Masarah-Zivilisationen. In dieser Welt ist es so, dass eine Krieger-Bewusstseinskrieger-
Schwingung, Bewusstsein, Zugriff hat zu jedem Menschen, der sich dazu entscheidet, ein 
freier Denker zu sein. Zu jedem Menschen, jedem. Also zu dir auch. Du kannst das auch hier
leben. Sieh dich selbst nicht als schwaches und nichts-zu-tun-Bewusstseinswesen, denn es 
steckt ein Krieger in dir, und dieser Krieger der in dir verborgen liegt, der MUSS an die 
Arbeit. Der kann nicht stillsitzen und nur studieren und durchfühlen. Es muss auch etwas 
damit passieren, es muss auch wirklich etwas geschehen mit dieser Kraft.

DRINGENDE BITTE: SCHALTE DEINE KRIEGERSCHAFT EIN

Ich möchte dir deutlich machen, dass dieser Teil von dir selbst von den Masarah, dass 
dieser Teil von dir - wenn du diesen erkennst - diese Tatkraft - dass du einen Schlag 
austeilen möchtest, ohne einer anderen Person Schmerzen zuzufügen, dass du einen 
Schlag austeilen willst mit deinem Bewusstsein von, nun ist es vorbei, bammm, mit deinem 
Bewusstsein, dass dies EINGESCHALTET werden MUSS.

Dieser Teil muss einfach eingeschaltet sein, und das kann Hand in Hand mit Musik gehen, ...
Musik Nr. 1. Und Musik Nr. 2, das ist also der Krieger, der Warrior. Und ich spreche jetzt 
direkt zu dir als mein Bruder und meine Schwester. Schalte dich selbst an! Untersuche dich 
selbst und bringe es mit deinem Bewusstsein nach oben. Ziehe es nach oben. Es ist jetzt die
Zeit, JETZT, diesen Teil von dir sehr ernst zu nehmen, denn es gibt keine Kompromisse 
mehr. Es gibt keine Kompromisse mehr! Jetzt geht es darum, wirklich pur dich selbst 
auszupacken und niederzulassen, durchzudenken, durchzutasten, umzulenken mit deinem 
Bewusstsein. Das ist es, worum es geht. Beim Zustandekommen des Kontaktes, der durch 
die Sieben-Sterne-Koalition stattfinden wird auf dieser Erde, die Sieben-Sterne-Gruppe 
sozusagen, beim Zustandekommen dabei - das ist die erste Vorhut, die Mahat-Menschen, 
und die Mahat-Menschen sind die Menschen, die wie eine Art Auskundschafter (Pionier) 
wirken, bevor der Kontakt wirklich stattfindet - ich spreche jetzt von Kontakt, ne! Ich spreche
nicht von einem Traum, ich spreche wirklich von Kontakt, Punkt.
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Und das wissen bestimmte Gruppierungen auf dieser Erde auch. Es sind auch wirklich 
Geheimdienstgruppen, die darüber informiert sind. Sie wissen, dass das unmittelbar 
bevorsteht. Es gibt eine ganze Reihe anderer Gruppen, die sich hier hin- durch bewegen 
und versuchen, dies zu verhindern, aber innerhalb dieser Kundschaftergruppe, der Mahat-
Koalition, dort sind auch die Masarah aktiv. Ich möchte eigentlich mit euch zusammen ein 
Bild auf deine Weise erschaffen, aber ein Bild aus Gefühl, also das Erzeugen und Erschaffen 
von Bewusstsein, dass dieses Puzzle, dass nur aus Licht und Liebe und Abstraktion besteht, 
dass das anfängt loszuschwingen - und diese Teile, die schießen auseinander und fallen 
total auseinander und sie fallen irgendwo in eine Art Rinne, dort landen sie und dann wird 
ein anderes Puzzle sichtbar. Es gibt eine absolute Wahrheit, die in den Menschen verborgen
ist, also auch wirklich in dir, der du wirklich bist, dass der Krieger und also der Moment, in 
dem der Mahat andockt, in Teilen, ich nenne das einfach mal Teil 1 - sie müssen durch 8 
verschiedene Schichten gehen, um in diese Welt zu kommen, dass das auch geführt wird - 
der Prozess JETZT, der jetzt gerade abläuft, der läuft jetzt. Das ist auch der Grund, warum es
so viele Aktivitäten mit UFOs in der Welt gibt, weil da eine Menge positive und ich sag´ mal, 
negative, verschiedene Ideologien laufen im Moment, um entweder etwas herbeizuführen 
oder zu verhindern, dass es in den Ereignissen, die sich nun am Ereignen sind, dass man 
wie Krieger darauf hinschaut und nicht mehr toleriert, dass es zu einer Aufweichung und 
einem liebevollen Wegschmelzen gebracht wird von, "Ohhh da sind sie, die Liebevollen!" 
Denn diese Bewegung der Liebevollen „Daher sind sie Ahhhh!" (seufz) "Da sind sie (seufz), 
die Liebevollen!" Das kommt alles aus einem Puzzle ... Das alles kommt von einem Puzzle, 
einer außerirdischen Bewusstseinsagenda.

Und wir müssen anfangen, uns selbst wieder zu erkennen, indem wir führen, 
Entscheidungen treffen, Gedanken z.B. auch aus unserem eigenen Bewusstsein heraus, 
unsere eigenen Gedanken erzeugen. Und was passieren wird, ist dermaßen groß, dass eine 
Kriegergruppe innerhalb der Erde diese großen Ereignisse mit Bewusstsein beschützen 
muss, das ist es eigentlich, bewachen, welches Wort muss man dafür nehmen? Das muss 
gesehen werden, als das, was es ist. Und nicht eine Bedeutung erhalten, von etwas, was es 
nicht ist. Denn wenn man es auf eine Art und Weise betrachtet, die es nicht ist, auch wenn 
es von der Liebe aus betrachtet wird … Wenn sie aus Liebe gekommen wären, wären sie 
schon vor 10.000 Jahren gekommen. Wenn wir, so wie wir sind, aus welcher Quellwelt wir 
auch kommen, wenn wir aus Liebe hätten kommen können, so wie es uns so oft gelehrt 
wurde, also nur aus der Verweichlichung, der Stille, der Stille und danach in den Himmel 
gehen und dann weiß ich, ob wir reinkarnieren oder nicht reinkarnieren und woanders 
hingehen, wenn es das gäbe, hätten sie es schon vor langer Zeit getan. Das ist es also nicht. 
Da ist etwas anderes im Gange. Und die Masarah-Kraft, die Gruppenkraft von ihnen, die 
auch in dir ist, die muss lebendig werden. Und ich habe viel mit den Masarahs gearbeitet. 
Sehr viel. Sie sind sehr freundschaftliche Krieger.

Es gibt nur einen Film, in dem ich so etwas spüren kann, was es annähernd trifft und das ist 
Avatar 1. Darin liegt eine Gefühlsebene, aber in Avatar gibt es auch eine Art des 
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Entschwebens. Und so ist es auch nicht. Die Krieger, die dort sind, ihre Kühnheit, keine 
Verhandlung, Entscheidungen treffen aus der Kraft heraus, so dass sie immer die höchste 
Essenz des Lebens beschützen, den freien Willen, auch wenn man dadurch in eine 
Problemsituation gerät. Indem du den freien Willen vertrittst von dir selbst und den freien 
Willen der anderen respektierst, dann entscheidest du dich noch dafür. In Avatar kommt 
dieser Teil sehr deutlich zum Vorschein. Das hat mir sehr gut gefallen. Das ist ein ganz 
besonderer Film in Bezug auf die Energie. Und dann ist da noch die Sache mit Ewa, wo sie 
ihre Schwänze umeinander legen und dann können sie kommunizieren über das große 
Lebensfeld in diesem Baum, das ist es nicht, weil wir da wieder wegschweben. Denn dort, 
wo wir herkommen, ist alles eine tatsächliche Welt. Das ist so wichtig! Es gibt so viele Kräfte, 
die uns glauben lassen, dass wir keine tatsächlichen Wesen sind. Diese große Gruppe von 
Kriegern, die ist riesig. Diese haben zur Befreiung von Hunderttausenden von Welten 
beigetragen. Wir sprechen hier von einer Kriegergruppe, bei der viele andere Zivilisationen 
aus Respekt den Raum freigeben und ihn verlassen. Aus Respekt. Und das geschieht nicht 
aus Angst, sondern aus Respekt, denn das Bewusstsein dieser Kriegergruppe ist so stark, 
dass der Raum, den sie durchschreiten, ganz zu dem wird, was sie sind. Hoewhoooooo (M 
macht zitternde Bewegungen durch den Raum). Überall, wo sie hingehen, nimmt das Feld 
die Form an der Energie ihrer Kraft. So stark ist das. Und das tun sie ständig. Das ist auch 
der Grund, warum sie in kleineren Gruppen und nicht in einer großen Koalition leben, 
sondern in kleineren Gruppen, die über viele andere Welten und Wirklichkeiten verstreut 
leben. Dies ist eine Gruppe, die tragen eine riesige Freundschaft(skraft) in sich. Enorm. Und 
diese Gruppe wird in unserer Welt eigentlich nie erwähnt, diese Kraft wird auch sehr selten 
im Zusammenhang mit außerirdischen Kontakten genannt. Ich habe so unzählbar viele 
wunderbare Begegnungen über außerirdische Kontakte und ich habe auch mitgewirkt in 
2010 mit der Niburu-Gruppe in Soest (Niederländische Stadt), da habe ich wirklich mein 
Bestes gegeben, um dabei zu sein, aber nein, das war alles nicht...... es hat einfach nicht 
geklappt. Und ich habe gesehen, wie die Kriegerschaft einfach ausgeschaltet ist... aus... Sie 
muss AN sein, Leute. Sie muss ganz da sein, diese Kriegerkraft, die muss AN sein (im 
Herzen) und sie muss von diesem Teil in Bezug sein zu dem wirklichen Puzzle - was auch 
immer dieses Puzzle genau ist - das ist es, was du sehen wirst, denn es ist alles schon in dir. 
Aber du musst ganz in der Spur einer größeren Realität stehen. Diese Kriegerkraft ist so 
unglaublich groß und genau in diesem Stück liegt auch die Entschlusskraft - und deshalb 
sind massenhaft Gruppen der Masarahs auf die Erde gegangen. Massen. Und ich sage 
nicht, dass ihr alle aus dieser Organisation oder dieser Verzweigung von Menschen kommt, 
aber alles ist so verbunden miteinander - dass das in der Blaupause beinhaltet ist - sie 
haben alles getan, um diese Kriegerkraft zu bagatellisieren, um sie durch Spiritualität 
umzubiegen zu etwas anderem und das ist der Punkt, an dem ich von Zeit zu Zeit wirklich 
hart mit der Hand auf den Tisch schlage, um herauszufinden, ob ich nicht plötzlich etwas 
ganz anderes machen kann. Und das ist, damit diese Kriegerkraft, die da ist, auch hier in 
diesem Feld lanciert wird. Und nun lasst dies aus dem Herzen heraus lanciert werden. Denn
in Welten, in denen Chaos herrscht, fragt man auch nach Ordnungstruppen, die mit dem 
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Chaos umgehen können, die es mit Bewusstsein sehen können. Die die Führung über sich 
selbst haben und sich nicht zurückziehen, und so hat jeder seine eigene Qualität. Jeder.

Die Welt der Masarahs ist so unermesslich groß. Sie ist wirklich enorm. Hunderttausende 
von Reichen wurden durch sie in allerletzter Minute bereinigt. Sie bleiben dort für immer. 
Das bedeutet nicht, dass sie an die Wirklichkeit dieser Welt gebunden sind, aber wenn eine 
Welt bereinigt oder befreit wird, bleiben diese Krieger für immer dort. Wenn du eines dieser
Wesen bist, dann kannst du ganz normal gehen, du wirst einfach ausgewechselt. Das macht 
man im Dialog. Aber diese Anwesenheit ist allzeit da. Ab einem bestimmten Zeitpunkt wird 
diese Anwesenheit weniger notwendig, und dann sprechen wir über neue Intelligenz in 
dieser Welt selbst - genau wie auf der Erde, wenn hier bald alles vorbei ist - denn es wird 
einen Wirbelsturm geben, Leute, der gewaltig ist, das ist gigantisch, das ist enorm. Ich bin 
äußerst positiv gestimmt. Das ist der Moment, den ich anstrebe, und wenn wir dafür alles 
loslassen und aufgeben müssen: Es ist eine Befreiung! Denn du bist auch befreit von all 
deinen Gedanken! Es ist, als ob man sein Haus behalten muss und denkt: Oh, ich muss 
mein Haus behalten, weil ich ein Haus habe und meine Hypothek nicht mehr bezahlen 
kann, und das ist eine große Sorge, und in dem Moment, in dem der Treuhänder es 
weggenommen hat, denkt man: Jetzt muss ich mir darüber auch keine Sorgen mehr 
machen. Es ist weg. Das sind nur Schnüre, die an uns befestigt sind, und das ist es, was in 
dieser Welt geschieht.

Es sind also keine galaktischen Föderationen, wie wir hier bei Channelings gehört haben. 
Natürlich gibt es auch Konföderationsgruppen. Es gibt eine interkosmische 
Föderationsgruppe, aber das ist definitiv nicht die Gruppe, über die andere Leute wieder 
berichten. Wir sollten auch damit vorsichtig sein, uns davon fernhalten, denn das, wovon ich
spreche, ist so real/tatsächlich, wie wir jetzt hier zusammensitzen. Das ist ein sehr großer 
Durchbruch für hier und hier (Herz und Kopf), dass es sich um Tatsachen handelt. Es gibt 
keine Spiritualität!

Das Einzige, was existiert, bist du!

Und ich habe gesehen, wie die Welt, das Universum von Umnah, das ist dieses Universum, 
wie parasitäre Supermächte darin eingedrungen sind. Ich habe gesehen, wie das 
Experiment vernichtet wurde. Darf man das sagen? Ja, das kann man sagen, denn das ist ja 
bekannt. Alle außerirdischen Rassen, die sich zum freien Willen bekennen, die sich für dich 
und für die Evolution interessieren, die auch ein warmes Herz für diese Welt haben, sie 
wissen, was hier passiert ist. Und sie wissen auch, dass das nicht nur hier passiert ist, 
sondern dass das auch anderswo passiert ist, wodurch diese Situation (hier) entstanden ist. 
Und deshalb sage ich auch: Man kann in der Welt von Antarrah nicht beschreiben, wie wir 
die Wirklichkeit erleben. Alles, wofür man hier lebt, gibt es dort nicht. Das ist eine totale 
Freiheit, die so angenehm ist, dass man das Gefühl hat, nichts anderes tun zu wollen als 
beschäftigt zu sein, beschäftigt zu sein wie nie zuvor. 
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Und dann begann das große Abenteuer.

Ich mag es immer sehr, wenn ich einen Film sehe, in dem Männer und Frauen Anzüge 
tragen und dann z. B. in einen Militäreinsatz gehen. Es geht nicht darum, dass mir das 
gefällt, sondern um die Frequenz dahinter. Es geht nicht um die militärische Mission, 
sondern um die Mission, die Freude, das Abenteuer, das Losgelöstsein von den Gesetzen 
der Erde, ich muss Geld verdienen, ich muss dieses oder jenes tun, z. B. …  man hat nur 
noch 20 Jahre und dann bin ich vielleicht tot oder vielleicht bin ich morgen tot. Vielleicht 
habe ich noch 40 Jahre vor mir, oder man muss für etwas leben, man muss ... ganz und gar 
nicht ... o.a. Die Welt von Antarrah ist davon völlig frei. Aber es gibt große Bündnisgruppen, 
sehr große Gruppen. Und davon gibt es richtig viele. Wenn du dir das vorstellen kannst, ne -
ich weiß nicht, ob du das gesehen hast, aber das neue Teleskop (James Webb), das sie 
gestartet haben und das jetzt in Betrieb ist - ein Sandkörnchen, die Größe eines 
Sandkörnchens, von dem sie Aufnahmen gemacht haben, und allein da kann man hunderte,
wenn nicht tausende von Galaxien sehen, in einem Sandkörnchen. Und bedenke, dass jede 
Galaxie mindestens 300 Milliarden Sterne hat. Das sind 300 Tausend mal 1 Million Sterne, 
also Sonnen, und sie alle haben Planeten.

Die Welt, in der wir leben, ist also riesig. Es ist gigantisch. Und es gibt dort auch 
Föderationsgruppen, sehr große Föderationsgruppen, und das sind keine Männer mit 
Flügeln, das sind Menschen mit außergewöhnlicher Weisheit und auch mit ganz normaler 
Energie. Davon brauchst du dich nicht beeindrucken zu lassen. Das mach Eindruck auf 
unsere Körper, und weil wir sie wahrnehmen, wird ihre Intelligenz in gewisser Weise auch in 
uns lebendig durch Quantenwirkung. Das spürt man, dass man intelligenter wird, dass man 
viel empfindsamer wird und beginnt, ein ganz anderes Informationsfeld in sich selbst zu 
erfahren. Und wenn sie dann weggehen, wenn du nur Kontakt mit ihnen hast, dann merkst 
du, wenn diese zirkuläre Erinnerung an dich selbst nicht da ist, dann merkst du auch, dass 
sich das wieder entfernt. Dann spürst du auch, dass sich ihre Intelligenz von dir entfernt. 
Dies alles ist in der Quantengesetzgebung beschrieben. Das alles wird auch in den alten 
Büchern beschrieben, auch in der Gnosis, das wird auch in den alten religiösen Büchern, in 
den Schriften diskutiert. Das wurde mit dem Zeitgeist von damals aufgeschrieben und der 
Fähigkeit von damals, was damals da war und eigentlich sollte man sagen, damals gab es 
nicht, weil man mit unserem Gedächtnis gepfuscht hat, denn sie lassen uns das einfach 
denken. Bumm, wieder fällt ein Dominostein um. Also denke immer daran, es gibt sehr 
große Koalitionsgruppen und sehr große Konföderationsgruppen, du selbst bist ein Teil 
davon, und dieses Thema kommt nicht ohne Grund in deinem Leben vor. Man kommt dazu,
weil ganz tief im Inneren irgendwo etwas brennt.

Diese Gruppen von Andarrah, das sind auch sehr mächtige, sehr intelligente Wesen. Es 
wurden viele Kontakte zwischen diesen Gruppierungen hergestellt und es wurde auch 
versucht, Kontakt herzustellen - und dieser Kontakt wurde auch zwischen diesen 
Gruppierungen und, sagen wir, führenden Geheimorganisationen hier auf der Erde 
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hergestellt. Diese Kontakte hat es alle gegeben. Sie wurden alle, Stück für Stück, 
abgebrochen. Alle von ihnen ... kein Kontakt ... Was jetzt im Moment passiert, ist, dass es 
eine große Anstrengung gibt, um auf der Erde eine Einstimmigkeit zu erreichen. Ein 
einstimmiger Klang von Menschen, die aus den Modellen verschwunden sind und hellwach 
anwesend sind, die nicht an Reinkarnation und solche Dinge glauben, sondern einfach 
begreifen, ich bin mit meinem Bewusstsein in eine Welt gekommen und mein Bewusstsein 
unterscheidet sich eigentlich nicht von dem Körper, den ich habe, der durch die „Virtual 
Reality“-Erfahrung gedämpft wurde … Menschen müssen hier einfach ihre Aufgaben 
anpacken/machen … Sie dürfen sich nicht entführen/mitreißen lassen durch alle möglichen 
Arten von Wegschleppmethoden, Einschlafmethoden, die Menschen müssen AN!! Und das 
ist bekannt.

US-Spezialnachrichtendienste (Masarahs)

Ich weiß, dass die US-Spezialeinheiten des Geheimdienstes dort ein sehr großes Problem 
haben. Es gibt bestimmte Abteilungen innerhalb von Geheimdienstkreisen, die das wirklich 
offenlegen wollen. Diese sind darüber besorgt. Nicht alles ist archontisch. Es ist gefährlich, 
was die alternativen Medien machen, dass da alles als archontisch, drakonisch oder als 
Reptilien benannt wird. Wenn du es anders betrachten kannst, Quanten, dass es da 
rausgeht … raus, weg, und dass es dann ein anderes Bewusstsein wird … Es ist nicht immer 
das gleiche (quantenphysikalisch neutral danach schauen).

Die Nachrichtendienste, das sind spezielle Neuro-Quantum, Neuro-Raumfahrtbehörden, 
stehen vor einem sehr großen Problem. Sie halten es nämlich für wichtig, die Menschheit 
über das Vorhandensein wirklich physischer Intelligenzen zu informieren. Dass sie 
Technologie - und Bewusstseinskontrolle über sich selbst haben und so sehr leicht durch 
Dimensionen reisen können, das hat auch nichts mit Spiritualität zu tun. Das ist nur eine 
Fähigkeit. Du hast doch auch die Fähigkeit zu träumen. Du hast auch die Fähigkeit, in 
deinem Traum über den Strand zu laufen. Du hast auch die Fähigkeit, diese Wirklichkeit 
erleben zu können. Du hast noch viel mehr Fähigkeiten als das, denn das alles passiert nur 
zufällig. Sie wissen das. Und diese Nachrichtendienstgruppen, die wollen eigentlich richtig 
gerne, dass es herauskommt, dass sich die Welt in einer ganz anderen Konstellation 
befindet als in der, von der wir selbst wissen. Aber wenn sie sagen, was sie wirklich wissen, 
nämlich dass es Kräfte gibt, Intelligenzen, die hinter dem Rahmen dieser Wirklichkeit, also 
hinter dem Rahmen der Energiewelle, der Sprache, mit ihrer Intelligenz anwesend sind und 
unsere Ergebnisse (Ursache -Wirkung) des nächsten Augenblicks stets beeinflussen, wenn 
das wirklich gesagt wird, dann ist diese Welt völlig unkontrollierbar. Und das ist auch so, weil
wir nicht denken sollten, dass es nicht so ist. Wenn von Autoritäten für die heutige Welt hier,
die noch wirklich an Autoritäten glaubt, wenn Menschen von Autoritäten gesagt bekommen,
was los ist, dann ist es auch wirklich so, dass das Chaos ausbricht.

Das ist auch so, weil es viel einfacher ist, Menschen als Verschwörungstheoretiker, 
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Verschwörungsspinner oder Schwächling abzustempeln, weil dann brauchst du es dir nicht 
ansehen. Aber wenn echt sichtbar wird, was in den letzten 10 Jahren an virtueller Realität 
(Virtual Reality) ausgedacht wurde und dass es in fünf Jahren so und so sein wird, und dies 
ist in anderen Dimensionen schon seit Milliarden von Jahren aktiv, und wird auch zum 
Nachteil gebraucht und führt sogar dazu, dass unsere Wirklichkeit dadurch beeinflusst wird.
Es gibt Gruppen für virtuelle Realität (Virtual Reality Gruppen), die Informationswellen 
nutzen, um unsere Wirklichkeit anzupassen. Dies ermöglicht es ihnen, in unserer Welt zu 
sein, ohne sich zu zeigen und sogar ohne, wenn wir uns dessen bewusst sind, als negativ 
angesehen zu werden. Denn sie manövrieren sich selbst geradezu als positive Botschaft 
hindurch, um den freien Willen eines jeden Wesens wegzunehmen. Das wissen sie in den 
Geheimdienstgruppen. Und da haben sie Probleme damit.

Was wir also als Kriegergruppe tun, ist, etwas zu erkennen - wir müssen etwas in uns selbst 
erkennen, und das musst du zu Hause tun, wenn du abwäschst oder Besorgungen machst 
oder den Rasen mähst, dein Bett machst, musst du es mal gut durch dich hindurchgehen 
lassen, dass diese Information, die so groß in uns ist, dass sie auch erfasst und gefasst 
werden kann, während den dreidimensionalen irdischen Dingen. Die Dinge müssen 
zusammenkommen. Es sollten nicht 2 verschiedene Welten sein, sondern sie sollten 
zusammenkommen. So erlebe ich es auch und so kann es jeder erleben.

Diese Nachrichtendienstgruppen, die wollen Unterstützung. Diese Geheimdienstgruppen 
sind die Masarahs. 

Das Spiel ist so schön aufgebaut. Der Krieg, den es jetzt auf der Erde gibt, was ihr jetzt seht, 
Gaskrieg, Energiekrieg, schrecklich, was da vor sich geht, aber das ist noch gar nichts ... Wir 
müssen uns vorbereiten auf einen radikal anderen Kurs.

Ich bin Mitglied des Antarrah-Teams, der 144. Flotte der Maieklia Jatoera Antarrah-Gruppe. 
Daher komme ich, und ich bin vorbereitet, und ich weiß auch nicht, so wie du, was morgen 
passieren wird, aber ich bin vorbereitet, ICH BIN HIER und ICH WEICHE NICHT! Wenn in 
dieser Welt plötzlich etwas Großes passiert, sei es etwas Positives oder etwas anderes als 
das, was man positiv nennt, dann ist das für mich Teil der Veränderung. Alles basiert auf 
Bewusstsein. Alles ist Frequenz. Alles ist Intelligenz. Ist es deine Intelligenz, die vibriert, oder 
ist es etwas, das aus den Büchern kommt, was ein anderer gesagt hat? Deshalb musst du 
meine Geschichte auch vollständig – du darfst es dir anhören - völlig loslassen, bumm, 
loslassen, all diese Schwingungen von dir abfallen lassen und du gehst sauber nach Hause. 
Übrigens bist du das bereits. Wenn das Bewusstsein elementar ist, und das Gesetz der 
Schöpfung zeigt das, dann läuft hier einiges. Wir sind nicht zum Spaß hierhergekommen, 
oder gegen deinen Willen oder aus freiem Willen, wir sind hierhergekommen, um etwas mit 
dieser Welt zu machen. Ich kann nichts erreichen, ich tue, was ich tue. Ich tue es einfach. 
Und wir müssen über all diese Begrenzungen hinausschauen. Du solltest die Daten dieser 
Welt nicht glauben. Ich gebe mich auch nicht damit ab, denn dann sitzen wir in den Fängen 
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der Matrix, der Ursachen und Wirkungen der Systeme, in die wir verwickelt sind. Haltet euch
gegenseitig, denn es ist eine wichtige Zeit.

Und diese Geheimdienstgruppe, die ist sich da sehr klar und deutlich darüber, und diese 
Geheimdienstgruppe ist viel größer, als alle denken. Aber die gegnerischen Gruppen, die 
wollen, dass die Menschen weiterhin nur in der Rhetorik der alternativen Medien denken, 
sozusagen: Wir werden alle ... wir werden alle zusammenbrechen ... Wir werden alle 
versagen, wir werden alle von dunklen Mächten übernommen usw., die wissen sehr wohl, 
dass dies der einzige Weg ist, die Dinge unter Verschluss zu halten.

Zeige deine Kriegerschaft!

Quelle: Teil aus dem Seminar von Martijn van Staveren. Meterik, Zentire am 28.11.2022.
Transkript: Maya van Pelt. Übersetzung: Franziska Werz mit Unterstützung von Petra Witt.
Dieser Text darf kopiert und publiziert, aber nicht verändert oder gehandelt werden.

12 / 12


